

Gemeinsam Hoffnung schenken - Spende der Grundschule und der DJK Nußdorf an die Kinderkrebshilfe BGL + TS



Schulleiterin Bärbel Neumayr-Scherl (links) überreichte zusammen mit Stephanie Purzeller und Stefan Zimmermann, DJK Nußdorf (rechts) den Spendenscheck an Birgit Zimmermann, Kinderkrebshilfe BGL + TS
(Foto: Fellner)

Große Freude herrschte bei Birgit Zimmermann, Vorstandsmitglied der Kinderkrebshilfe BGL + TS, bei der Scheckübergabe von 850,-- €. Das Geld konnte durch den Aktionstag „BallHelden – Kicken für Kinder in Not“ an der Grundschule Nußdorf in Zusammenarbeit mit der Jugend-Fußballabteilung der DJK Nußdorf eingenommen werden. Ziel dieses Projekts, das der Bayerische Fußballverband (BFV) und der Bayerische Lehrer- und Lehrerinnenverband (BLLV) ins Leben gerufen haben ist es, Freude am Fußball mit sozialem Engagement zu verbinden.

An fünf verschiedenen Stationen, von Geschicklichkeitsparcours über Torschuss und Mannschaftsspiel konnten die Schülerinnen und Schüler bis zu 25 Punkte ergattern. Trainer und Helfer der Fußballabteilung des örtlichen Sportvereins bauten die Stationen auf und führten diese anschließend mit den Grundschulern durch. Zuvor hatten die Kinder nach Erwachsenen, sog. Paten, gesucht, die einen Geldbetrag geben möchten.

Die erspielten Spenden wurden gedrittelt: So floss ein Teil der Gelder in die BLLV-Kinderhilfe als auch die Sozialstiftung des BFV. Der Grundschule Nußdorf als auch der Fußballabteilung lag es sehr am Herzen, dass ein Drittel des Geldes der Verein für krebskranke Kinder und ihre Familien in den Landkreisen Berchtesgaden und Traunstein erhielt. So konnten sich die Kinder der Grundschule Nußdorf freuen, durch ihren sportlichen Einsatz Betroffenen geholfen und ihnen eine kleine Freude bereitet zu haben.

Herzlichen Dank allen Beteiligten für ihre Unterstützung!